

DR. O. CARULLA VÍAS URINARIAS Y HERIAS De 11 a 1 y de 4 a 8.—10, Unión, 10

Clinica Vías Urinarias del Doctor O. Carulla. Unión, 34 (entrada Sta. Margarita, 3, ent.)

R. NOGUER I COMET ADVOCAT Pasatge del Crèdit, 6, 1.º De 6 a 7

Una revista germanófila

Renovación española

Acabamos de ver el prospecto de una revista mensual ilustrada de Madrid, que se titula, de va a titularse, así: «Renovación española».

gre, sino espiritual y anímica, de lengua y de civilización, no tiene que ver con la consanguinidad.

CRÓNICA TEATRAL

Vuelve André Turcy Hablábamos anoche con mos amigos en el foyer del Edén Concert, mientras iban pasando por el pequeño escenario las mujeres que lucen sus gracias más o menos seductoras y auténticas en el gran music-hall que sirvió de plataforma a las más luminosas estrellas de variedades.

Un artículo de Fabra Ribas

La germanización de la monarquía española

En «El problema nacional», Macías Picavea, estudia las terribles consecuencias que reportó a España el advenimiento de la Casa de Austria y con ella la germanización de la monarquía española.

Un Telegrama

La alcaldía ha dirigido el siguiente telegrama al señor ministro de Fomento: «Algunas expediciones terner, salidas de Añón. Venta de Baños, los días 20, 21 y 22 con destino consumo esta ciudad, no han llegado todavía.

En Hospitalet

A última hora de la tarde se comunican por teléfono que un grupo compuesto por varios millares de mujeres, en actitud levantisca, penetró a viva fuerza en un almacén de jabones y aceites situado en la calle de Santa Eulalia, de Hospitalet.

Desde Salamanca

EL PAVOROSO PROBLEMA DE LAS SUBSISTENCIAS.—LA CRISIS DE TRABAJO.—LAS ELECCIONES Y LAS IZQUIERDAS.—EL TEMPORAL.

CRÓNICA

La Junta Directiva de la Asociación de Apoderados y gestores de asuntos judiciales de Barcelona, obsequiará con un banquete de honor a su presidente don José Codina y Pallés, en el restaurant Gran Pelayo, el día 4 del próximo febrero.

En Badalona

Se celebró en la Sala Picarol un importante mitin para reclamar la rebaja en el precio de las subsistencias.

La actitud del Gobierno

Madrid, 24. «El Sol» dice: «En Barcelona no ha habido hasta ahora tiros ni mujeres ni niños muertos. En Málaga y Alicante, sí. Las causas del alboroto popular en Barcelona son las mismas que en Alicante y Málaga.

Los remedios del Gobierno

MUCHOS FUSILES

A las trágicas circunstancias actuales, no se le ocurre al Gobierno español otra solución que sacar mucha guardia civil a la calle. En vez de gobernar democráticamente, o de asumir la dirección de los ramos principales de la vida, con lo que la situación española sufriría algún alivio, se obstina en seguir ametrallando a la multitud en todas las poblaciones donde el hambre las arroja a la calle.

REUNION DE LA JUNTA DE SUBSISTENCIAS

Ayer, se reunió la Junta provincial de subsistencias acordando la prohibición completa de la exportación de huevos y carbón y obligar a los vendedores de éstos artículos, a que se verificase dicha venta a los precios de tasa.

En Tarragona

Tarragona, 24. Los bandos de la alcaldía publicando la parte de los artículos de primera necesidad, han suscitado a los pequeños industriales de esta ciudad víctimas de agencias y han alterado al público, produciéndose unos casos verdaderamente cómicos.

Los ferroviarios

Una conferencia Esta noche dará una conferencia pública en el Centro Federal del Pueblo Nuevo, el ferroviario Vicente Bernabeu, para explicar la campaña y entrar al público de los diversos cometidos por las Compañías.

POLÍTICAS

Se convoca a todos los republicanos del distrito de Santa Coloma de Farnés, a la asamblea republicana que tendrá lugar el próximo domingo, día 27, a las diez en punto de la mañana, en el Empalme, a objeto de tratar de la siguiente orden del día: Primera. Necesidad de luchar en las próximas elecciones y proclamación de candidatura.

TEATRO LIGERO

«MIGNON» «Mignon» es más tolerable que «Maná». La mediocridad y la pesadez del maestro Thomas, algunas veces dejan el paso libre en «Mignon» a la espontaneidad y a la inspiración.